

Liebe Eltern!

Wie und mit welchem Verkehrsmittel kommt Ihr Kind künftig in die Schule?

- **Zu Fuß!** Das ist prima! Da ist Ihr Kind an der frischen Luft und bewegt sich. Doch zu Fuß in die Schule zu kommen, ist nicht für alle möglich, denn manche haben einen langen Schulweg.
- **Mit dem Fahrrad!** Das ist super! Da hat ihr Kind zusätzliche Bewegung. Die Umwelt und das Klima werden geschont. Radfahren hält fit und macht klug. Wir bitten sie herzlich im Interesse der Sicherheit Ihres Kindes, die Bremsen und die Fahrradbeleuchtung (Vorderlicht, Rücklicht, Reflektoren) zu überprüfen, damit Ihr Kind keinen Verkehrsunfall verursacht, z.B. weil es zu wenig sieht oder andere es zu spät sehen.
- **Mit dem Elterntaxi?** Hand auf's Herz! Das ist natürlich super bequem für Ihr Kind! Da kann es morgens vielleicht einige Minuten länger im Bett bleiben und Ihnen den schwarzen Peter in die Schuhe schieben, wenn es zu spät in die Schule kommt. Früh morgens und nach der Schule ist vor der Schule auf dem Parkplatz auch immer so richtig viel los! Für Ihr Kind ist das eine besondere Gefahr, wenn es sich zwischen den an- und abfahrenden Autos bewegen muss, die alle einen Parkplatz suchen. Natürlich verstehen wir, dass Sie bei Schnee und Regen nicht wollen, dass ihr Kind mit dem Fahrrad fährt. Aber es gibt neben guter Regenkleidung für Radfahrer/innen noch eine weitere Möglichkeit:
- **Mit Bus und Bahn!** Wenn Sie oder Ihr Kind Sorgen haben im Blick auf die Benutzung von Bussen und Bahn, dann darf Ihr Kind sich gerne an uns wenden! Wir sind ein Team aus ehrenamtlichen Busbegleiterinnen und Busbegleitern am Quenstedt-Gymnasium!

Wir wünschen Ihren Kindern zum Schulanfang an unserer schönen Schule alles Gute!

Eure Verkehrsmentor*innen am Quenstedt-Gymnasium Mössingen

Dr. Sylvia Thonak, Beauftragte für Verkehrserziehung
Jonas Puhm, Schulsozialarbeiter